## L'UNIVERS DES OVNIS



L'OVNI de Saint-Hubert, tel qu'observé ar les deux jeunes adolescents. Cou-eur générale: rougelitre, dossier: CNF-120-64, C.C.U.Q. Inc.

## **OBSERVATIONS EN 1983**

Jusqu'à maintenant, 1983 fut une année plutôt movenne. Augune observation vraiment extraordinaire ne nous a été rapportée. Sur les trente-cinq cas qui nous furent signalés, vingt-deux se sont produits cette année.

La première ville survolée par un curioux phénomène fut Saint-Hubert. Le samed l'er javére, alors que le solei se couchait, deux adelescents observèrent un point brillant au neré est. Le apoints subtiement changes de cap et se dirigea, cette fois, à vive allure sur cap et se dirigua, cette sois, a vive aiture sur se deux jeunes gens, qui sentirent les premères sensations de panique les envahipent. L'OVNI adoptait une forme ovortée de 
cedeur rougeâtre, il était tris gros et évoliait asser bas. Tandis que l'OVNI était 
stable, à moins d'un kilometre des témoins, 
ceax-el mirent leur cap personnel vers leur 
demeure pour avertir, le plus vite possible, 
le reste de la famille. Quelques secondes 
passèrent et les cinq membres de cette fanifle purent, à loisir, observer ce gros objet. 
L'enquête révéla un aspect asses et trange 
mais combien important pour l'avenir d'une 
compréhension globale du problème: un desdeux jeunes adolescents déclars occir 
«Plus ma tension nerveux augmentait, 
plus l'OVNI se rapprochait rapidement de 
passi...» A croire que le phénomène était 
chanchés sur le circuit nerveux des deux 
garçans. 

Satet limitest aut le cara surune nois socorles deux jeunes gens, qui sentirent les pre-

chranches sur le circuit nerveux ues uoux gargens.
Saint-Hubert est le cas auqual nous accor-dons le plus de crédibilité en raison, à la fois, des réactions physiologiques qu'il suscite et de l'implication scientifiques qu'il créera. De pius. l'armée canadienne dépêcha un ser-gent iselon la famille) sur les lieux pour des raisons isfirement précises?!! que nous igno-rons.

rons...
Les autres villes touchées par le phéno-nène OVNI sont: Sainte-Jeanne-d'Arc, Du-berger, Saint-Constant, Sainte-Catherine, Inverness. Drummendville, Québet fau noins 8 cas très intéressantsi, Black-Lake, mons è cas très interessants; poace-take, Lorraine, Rosemont, Saint-Léonard, et le plus récent Sainte-Emille-de-l'Energie (près de Joliette), où une ecomète brillantes telle que caractérisée par les térmoins survola cet-ter région en quelques secondes le 4 suptem-hes 1983. L'énomération (volontaire) des villes tou-chèse our le problème (UVII nous a permis

te région en quesques secondes le 4 septemte 1883.

L'énumération (volontaire) des villes touchées par le problème OVNI nots a permisde constater, en se rapportant sur une carte
topographique, qu'aucune référence soit ortestechnique signement de points créant
une dreite) ou l'inocelie itrois points d'impart créant un triangle isocélée ne colle aux
lieux touchée! En d'autres mots, le phénomène est incohérent voire absurée, et il ne
respecte aucun plan de vol, se contientant
plaisi d'une manifestation ici et ils phasibiarre pour de actra-terrestres très àveloés! Nous ne pouvons que réjectorier les
chervations, mais davantage étudier les
circonstances dans lesquelles se manifestant
les esseucoupes volantes».

Une chose demeure certaine, l'étude des mouvements qu'engendrent les econtactése est fort intéressante, et ce mouvement camoufle bien des surprises.

Jacques Vallée est un de cas hommes qui, le premier, se lança à fond dans le décryptage du langage très spécial qu'atilisent ces «messa-gers de futur de l'hommes!

Dans l'ensemble, dit-il, les déclarations fra-cassantes se multiplient de jour en jour et toursent perpétuellement autour d'un même centre d'attraction celui que l'homms ne peut rien et qu'une shiérarchie céleste bien ordon-nées se charge de l'évolution du point de cette galaxie. Sans cette aide «cosmique positive» (à remanquer ist que teute force créatrice pro-vient de l'extérieur des hommes, son de lui-môme). l'homme serait déjà six pieds sous terre!

On apprend en écoutant ces «contactés» que se sont les extra-terrestres, qui créèrent I-homme initial; que les fervents de la théorie Darwin se mettent tous les doigts dans le même ceil en cherchant l'origine du singe, que l'homme a été crié il y a de cela I million d'années (ou un petit peu plus), date à l'aquelle auceue vie encore apparaissais un la surface terrestre, mais on ne nous explique guère l'origine des dinesaures lleur origine remonte-rais à près de 600 millions d'années!).

Salon Vallée, il devient dangeroux de croire que rien n'est possible à l'homme s'il ne laisso pénétrer en lui les ferces de cette sonnaience cossisques. En 1947, le monde entier voyait arriver l'énigme des soucoupes volantes et.



Une galaxie